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Compte rendu de la réunion de bureau du 8 février 2017  

 

 

Présents  
  

Martine PHILIPPE 
Françoise TRELLU 
Michel CARTRON 
Paul BUSIN 
 
 

Excusés 
 
 Michelle MAUGE  

Céline DELAUNAY 
 
  

Ordre du jour  

 Point sur les désordres et les expertises : 
 VMC 
 Fuites véranda 
 Clim 

 Quid des chambres communicantes du 1er étage jugées trop bruyantes  
 Point sur la maison 

 Linge de maison 
 Accueil des caissons hyperbare 
 Marquage du parking 
 Porte d’entrée 

 Proposition de formation pour fin 2017  
 Les comptes 
 Questions diverses. 

 

 

 

 



 

Point sur les désordres et les expertises 

VMC 

La société SPIE interviendra les 22 et 23 février pour raccorder la VMC de la chambre pour 

personne à mobilité réduite au groupe central. 

Fuites véranda 

Une nouvelle expertise a eu lieu le lundi 6 février à 14 heures. Il a été acté que 3 points 

d’entrée d’eau subsistaient. Un rapport va être établi en ce sens. Néanmoins nous devons 

noter à chaque nouvelle fuite : la date, l’endroit et le point d’entrée de l’eau avec prises de 

photos si possible. Une affiche va être mise sur le tableau blanc de l’accueil afin que chacun 

note ses observations. Dès que nous aurons plusieurs nouvelles  entrées d’eau, une nouvelle 

expertise sera diligentée. 

Le bureau décide : outre l’affiche qui va être apposée dans le bureau de l’accueil, un mail 

sera adressé à l’ensemble des bénévoles afin que l’action collective soit connue de tous.  

Clim 

Un expert judiciaire s’est déplacé le 27 janvier 2017. Son rapport est attendu ces prochains 

jours. 

Il en a profité pour mesurer le débit d’air dans chaque salle de bain. Une chose est certaine les 
débits d’airs dans toutes les chambres est de très loin inférieur (7) à ceux qui devraient être 
(50). 
 
 

Le bureau décide : à réception du rapport, nous nous mettrons en rapport avec SPIE afin 
d’obtenir tous les éclaircissements.   

 

Chambres communicantes du 1er étage 

 

Les résidents se sont plaints du manque t’intimité dans ces deux chambres et il nous a fallu 

devant l’insistance de l’un d’eux le changer de chambre. Ces changements outre le travail 

qu’ils occasionnent contraignent à de la blanchisserie supplémentaire.  

 

Le bureau décide : RDV sera pris avec un menuisier pour voir ce qui peut être fait pour 

insonoriser ces chambres  

  

Point sur la maison 

 

Linge de maison 

Les couvertures sont en libre service sur le palier du 1er étage. Ainsi les résidents se servent 

pour prendre une ou deux couvertures supplémentaires ou décident que les couvertures sont 

sales et les changent sans nous prévenir. Si l’hygiène doit être un maître mot il nous faut 

néanmoins canaliser ces appropriations et changements intempestifs. Une armoire dans 

laquelle serait rangé tout le linge de maison serait un plus.    

 



Le bureau décide : Un des grands placards su salon sera agrémenté de serrures et tout le 

linge de maison y sera rangé.  

 

 

Accueil des caissons hyperbare 

Cette semaine nous avons été spectateur d’un réel sketch de la part d’un résident qui trouvait 

la maison trop bruyante faute à la clim.  Malgré nos explications il s’est plaint au CHU qui dès 

le lendemain nous informait avoir repréciser à celui-ci que son accueil à la Maison était un 

service et que si cela ne lui convenant pas il pouvait se choisir un hôtel, discours qui a rejoint le 

nôtre. 

 

Marquage du parking 

Les marques au sol du parking sont effacées et plus aux normes en ce qui concerne les PMR. 

 

Le bureau décide : le devis effectué sera soumis au prochain C.A. 

 

Porte d’entrée 

La nouvelle porte sera posée le mercredi 15 février. 

 

 

Proposition de formation 2017  

 

Lors du séminaire de « Chantons tous contre le cancer » nous avions rencontré une 

psychologue clinicienne avec laquelle nous avions échangé sur les formations dispensées aux 

bénévoles de cette association. La méthode et les contenus de celle-ci nous étaient apparus 

comme pouvant correspondre à notre structure. 

 

Le bureau décide : la proposition qui nous a été faite pour une formation de nos bénévoles 

fin 2017 sera présentée au prochain C.A. 

 

 

Les comptes 

 

Le trésorier nous communique quelques chiffres mais en raison d’erreurs sur certains postes il 

est en attente de rectification. Les comptes arrêtés seront présentés lors du prochain C.A.  

 

 

Questions diverses 

 

Michel CARTRON nous informe qu’il ne souhaite pas renouveler son mandat auprès de la 

fédération.  En tant que Présidente de la maison je réfléchis sur l’opportunité de me porter 

candidate. 

 

Fin de la séance à 20 heures. 

 

 

 

Prochaine réunion de bureau le mercredi 15 mars 2017 à 18 heures à la Maison du Figuier 

 


